

Bagikan Sembako dan Santuni Anak Yatim Wabup Ali Rahman: Semoga Bisa Bermanfaat

AftisarPutra - WAYKANAN.INFORMAN.ID

Apr 4, 2023 - 16:43



Wabup Ali Rahman saat Sambutan pada Acara Pembagian Sembako dan Santunan Anak Yatim di Kampung Suma Mukti

Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Ali Rahman menghadiri acara pembagian sembako dan santunan anak yatim berlangsung di kampung Suma Mukti Kecamatan Way Tuba, Senin, 3 April 2023

Hadir pada kegiatan H. Dede Abdurrahman, Danlanudad Gatot Subroto Way Kanan, Danskuadron 12/Serbu, Asisten III Setdakab, Kepala OPD, Kepala Bagian Setdakab, Camat Way Tuba, Kepala Kampung Suma Mukti beserta jajaran, Para Kiyai, Ustadz, Pengurus Masjid Jami' At-Taqwa, Tokoh Agama Kampung Suma Mukti, Para Tokoh Pemuda, para Anak-Anak Yatim, serta para tamu undangan.

Dalam sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan rasa bahagia dapat

hadir bersama-sama Anak-Anak Yatim serta masyarakat Suma Mukti Kecamatan Way Tuba, dalam rangka berbagi kebahagiaan, dalam suasana bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah yang penuh dengan keberkahan.

"Saya menyampaikan terima kasih kepada warga Suma Mukti, Aparatur Kampung dan seluruh pihak yang telah menyiapkan kegiatan ini, semoga apa yang kita berikan hari ini, akan menambah semangat anak-anak kita, bahwa walau orang tua kandung mereka sudah tiada, namun mereka merasa masih ada yang memperhatikan, untuk itu saya berharap kepada anak-anak kami disini, belajarlh dengan baik, tuntut ilmu setinggi-tingginya, saya yakin dan percaya Insya Allah anak-anak kami yang hadir hari ini akan diangkat derajatnya oleh Allah SWT", ujar Wabup Ali Rahman.

Wabup berharap semoga yang menerima bingkisan Ramadhan, bisa bermanfaat serta dapat membangkitkan dan menumbuhkan rasa solidaritas sosial antar sesama masyarakat dalam membangun kebersamaan, kepedulian, persatuan dan kesatuan. Kegiatan ini merupakan ajang untuk menjalin silaturahmi dan membangun komunikasi yang baik antara Pemerintah Kabupaten Way Kanan dengan warga masyarakat yang ada.

"Mari kita selalu meningkatkan silaturahmi, sehingga tercipta kesatuan dan adanya hubungan emosional dalam menjalankan roda pemerintahan" tegas Wabup Ali Rahman.

Diakhir sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan rasa bangga dan iya berharap dengan kegiatan tersebut bisa mendapatkan keberkahan serta mempererat tali silaturahmi.

"Saya merasa bangga semoga silaturahmi kita pada kesempatan ini mendapat keberkahan serta dapat mempererat semangat ukhuwah Islamiah di Bulan Ramadhan". tutup Ali Rahman.(tr)